



## 泉が丘中だより

令和6年度 第2号

教  
育  
目  
標

- 1 情操や感性が豊かで個性のある生徒
- 2 自主的に学び創造性に富む生徒
- 3 心身ともに健康で実践力のある生徒

○ 「体育祭」を開催しました。

5月16日(木)に好天のもと「時が来た!築く絆に気づくとき!」をスローガンに「体育祭」を開催しました。熱中症対策などに配慮したプログラムでの実施となりましたが、開会式の生徒会長の堂々とした「あいさつ」と、体育祭実行委員長の生徒全員の決意を代弁した「選手宣誓」を皮切りに、熱戦を繰り広げてくれました。各学年の団体競技ではクラスの団結力を改めて感じさせてくれました。また、体育祭当日の生徒たちの様子からは、クラスのために一人一人が最後まであきらめずに頑張る姿や、それを必死になって応援する姿、自分の与えられた係の役割を果たそうと一生懸命に動き回る姿などを、随所で見る事ができました。閉会式の生徒たちの顔には、若干の疲労感とともに充実感と満足感が溢れていました。なお、保護者の皆さまには限られた観戦エリアでの観戦へのご協力ありがとうございました。

【体育祭シンボルマーク】



【体育祭のスタートです】



【一か八か走のようす】



【長縄跳びのようす①】



【長縄跳びのようす②】



【台風の目のようす】



【選抜リレーのようす①】



【選抜リレーのようす②】



【全体のようす】



○ 3年生が「修学旅行」で奈良・京都へ行ってきました。

3年生が、5月26日（日）から5月28日（火）までの2泊3日で、奈良・京都方面へ修学旅行に行ってきました。1日目はクラスごとに奈良方面の見学となりました、特に奈良公園では生徒たちがたくさんの鹿と戯れて楽しそうでした。2日目はグループごとタクシーに乗り込み、一日中京都市内の寺社仏閣を堪能しました。多少のハプニングはありましたが、生徒はみんな大きなお土産の袋を大事そうに抱えながら、無事宿舎へ戻ることができました。3日目は、午前中のクラスごと京都での最後の見学を楽しんだ後、帰路に就きました。修学旅行中、大きな事故も傷病者も出なかったことは素晴らしいことでした。そして、生徒の皆さんは家に帰り、お世話になった家族に、楽しかった修学旅行の「お土産話」をたくさんしてくれたと思います。この3日間で学んだ「集団生活で大切なこと」を今後の学校生活にも活かし、「自ら考え行動する力」を一人一人がさらに身につけてほしいと感じました。

【1日目 出発式の様子】



【1日目 宇都宮を出発】



【1日目 東大寺にて】



【1日目 東大寺にて】



【1日目 東大寺にて】



【1日目 平等院にて】



【1日目 伏見稲荷にて】



【夕食のようす】



【2日目 班別活動】



【3日目 体験活動】



【3日目 京都駅にて】

